



ADVIERTEN PILOTOS QUE LA ADMINISTRACIÓN DE AMLO SÓLO HIZO 'PARCHES'

México necesita una nueva Ley de Aviación Civil

Con la mayoría en el Congreso, Morena y sus aliados políticos no tendrán mayor pretexto para encaminar una serie de reformas necesarias para modernizar las leyes de Aviación Civil y Aeropuertos, aseguró Ángel Domínguez Catzín,

presidente del Colegio de Pilotos Aviadores de México (CPAM).

En reunión con medios, el capitán dijo que no se deben agregar más "parches" a las leyes en materia aérea, como lo hizo el gobierno saliente de AMLO.

3.5%

DEL PIB DE MÉXICO

es lo que representa la aviación; se captan 40 mil mdd anuales de divisas.

El todavía presidente impulsó reformas a las leyes de aviación y aeropuertos para sacar a la Agencia Federal de Aviación Civil (AFAC) de la degradación en seguridad aérea.

Las modificaciones a la Ley incluyeron, algunos cambios en materia de investigación de accidentes y medicina de aviación, la creación de la figura de asignación, que dotó a las Fuerzas Armadas de la jurisdicción para administrar, operar y construir puertos aéreos y aerolíneas, ambos al mismo tiempo y en perjuicio de la IP, que están impedidos para ello.

Domínguez dijo que, con la nueva Ley, Claudia Sheinbaum podría impulsar una nueva visión aérea.

—Aldo Munguía